

Les points utiles et appropriés qui ont été évoqué devront être pris en considération et utilisés dans les prises de décisions - 14 /May/ 2009

Jeudi matin à Sanandadj, lors d'une audience accordée par le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei, à des centaines de personnes parmi l'élite scientifique, littéraire, artistique, culturelle, sportive, politique, économique et sociale de la province du Kurdistan, les représentants de l'élite et des érudits de cette région ont évoqué leurs perspectives au sujet de différentes questions. Ont été présents à cette rencontre de trois heures, mesdames et messieurs :

-Ahmad Qazi, traducteur, auteur de la grammaire kurde, un détenu politique de l'ex-régime dictatorial monarchique

-Fardin Sadeq Ayoubi : graphiste, sculpteur et peintre, lauréat du monde de l'Islam

- Akram Bahramtchi : poète et lauréat du Festival de la poésie de Khorramshahr

-Jamshid Kheyrabadi : sélectionneur de l'équipe nationale de la lutte greco-romaine, détenteur de plusieurs médailles

-Hamed Qaderzadeh : membre du corps enseignant de l'Université du Kurdistan

-Mohammad Hossein Sadeqî : agriculteur élu

-Tara Ahmadi : chercheuse et membre active de différentes sociétés scientifiques iraniennes et étrangères

-Mamousta Molla Omar Salehi Saheb : poète kurde, auteur de nombreux ouvrages, un détenu politique de l'ex-

régime dictatorial monarchique

-le professeur Bayazid Mardokhi : économiste

- et Farouq Keykhosrawi : co-fondateur du Centre de Presse de la culture et de la littérature kurde

Les thèmes phares que l'élite de la province du Kurdistan a évoqués lors de cette audience, sont :

-l'impératif du renforcement des potentialités culturelles locales et de leur emploi pour contrer l'assaut culturel des étrangers

-la solidarité initiale et historique des langues persan et kurde

-le rôle des différentes couches de la société iranienne notamment les Kurdes dans la formation de la civilisation islamique, au fil des siècles

-plus d'intérêt accordé à la langue, littérature et culture kurdes

-l'intérêt à la pluralité culturelle et linguistique en Iran en tant qu'occasion précieuse et une richesse nationale

-la fondation d'une bibliothèque d'Art

-l'intérêt accordé à l'économie de l'art et les conditions des artistes dans leur quotidien

- “l’attachement naturel” des Kurdes à leur pays ancestral, l’Iran

- l’augmentation des moyens et des investissements sur le plan sportif dans la province du Kurdistan

- la situation géographique privilégiée de la province du Kurdistan pour rehausser les échanges et investissements étrangers

- l’impératif de manifester plus d’intérêt aux secteurs agricole, industriel et public

- l’essor des activités actuelles censées fonder les infrastructures nécessaires au progrès de la province du Kurdistan

- un intérêt entier accordé aux directives du Guide suprême de la Révolution islamique dans une vision positive et culturelle envers la province du Kurdistan, à l’échelle nationale

- un intérêt tout particulier aux besoins des jeunes et plus d’efforts censés régler le problème d’emploi

- la confiance en les compétences et les potentiels des jeunes sur les plans de recherche et exécutif dans le sens du renforcement du mouvement de la production de la science et du mouvement de logiciel

- la nécessité d’accorder un intérêt entier au document des perspectives de vingt ans dans tous les projets et les programmations pour réaliser un progrès homogène national

- la promotion quantitative et qualitative de 800 unités industrielles de la province

-un double effort censé rehausser les différents indices du progrès de la province du Kurdistan

-l'impératif de la vigilance totale des chiites et des sunnites face aux complots divisionnistes des ennemis de l'Islam et de l'Iran

Au terme des interventions de l'élite de la province du Kurdistan qui ont duré quelque deux heures et demi, l'Honorable Ayatollah Khamenei a estimé agréable et fructueuse la rencontre avec les érudits de cette province. « Les points utiles et appropriés qui ont été évoqués devront être pris en considération et utilisés dans les prises de décisions », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'ajouter : je connaissais déjà un certain nombre des personnalités saillantes kurdes via leurs œuvres et leurs traductions et j'étais initié à la personnalité culturelle des Kurdes qui est une vérité incontestable. Or, la réunion d'aujourd'hui a manifesté davantage le profond potentiel et l'immensité de l'élite du Kurdistan.

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, le courage et la vaillance caractérisent le peuple de la province du Kurdistan. « Il y a cependant, à juste titre, des vertus et des beautés plus saillantes chez la population de cette région qui sont la foi, la bonne humeur, l'affabilité, un esprit lucide, de beaux paysages, une poésie raffinée et une sublime littérature. », a-t-il ajouté. Dans ce même contexte, le Guide suprême de la Révolution islamique a estimé la gratitude de la part des responsables envers les valeurs culturelles et spirituelles des habitants du Kurdistan et de toutes les régions iraniennes, relève de leur devoir.

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, la pluralité ethnique dans la vaste mosaïque qu'est l'Iran est une véritable occasion. « L'Ordre de la République islamique n'a absolument pas un regard fanatique, unilatéraliste et discriminatoire envers aucune région du pays. Elle fonde son jugement uniquement sur la base de l'Islam et d'être iranien. Il s'avère nécessaire que les élites expliquent clairement cette vérité claire. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a rappelé les efforts déployés, aux premières années de la Révolution, par les ennemis de l'Islam et de l'Iran pour semer la discorde à l'échelle interconfessionnelle et interethnique dans la province du Kurdistan et de la militariser. « La République islamique d'Iran a su, avec l'appui populaire, déjouer ces complots mais il est nécessaire que les élites restent vigilants face à des machinations des étrangers. », a-t-il réitéré.

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, les arriérations dans la province du Kurdistan découlent des complots ourdis aux premières années de la Révolution. « Il nous incombe à tous, a-t-il souligné, d'œuvrer sérieusement pour compenser les arriérations dans la province du Kurdistan afin que cette région occupe la place qu'elle mérite au sein la chère patrie. »

L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite évoqué les raisons de l'hostilité des puissances hégémoniques à l'encontre du peuple iranien. « Il va de la nature de l'Ordre islamique d'avoir une vision indépendante qui ne se laisserait pas influencer par les puissances maximalistes mondiales. Les centres du pouvoir incite l'Arrogance à l'hostilité envers la nation iranienne, et dans ce contexte, l'Ordre islamique n'a d'autre choix que se défendre devant de telles hostilités. », a déclaré le Guide suprême de la Révolution islamique avant de préciser : « Indubitablement, si nous n'étions pas indépendants, nous serions soumis à l'iniquité et aux politiques humiliantes des Arrogants. Il n'y aurait plus d'hostilité, mais aussi, à l'instar de l'époque pahlavi, il n'y aurait pas "de grandeur, de fierté et de progrès national, de gloire envers la culture et la civilisation iraniennes".

L'Honorable Ayatollah Khamenei a fait allusion aux démarches entreprises par certains responsables de l'ex-régime dictatorial monarchique, qui ont fait publier leurs mémoires. « Les réalités amères exprimées dans certains de ces mémoires sur le sentiment d'humiliation et la dépendance profonde du régime pahlavi des étrangers font rougir de honte tout iranien. », a-t-il constaté. Dans l'optique du Guide suprême de la Révolution islamique, la disparition de dépendance et d'humiliation découle de l'avènement de la Révolution islamique. « L'Ordre islamique a proposé un verbe nouveau et une vérité claire et précieuse. Il faut en prendre entièrement en compte dans les analyses. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique avant de rappeler l'impératif de fournir le budget nécessaire et les moyens suffisant à l'épanouissement des talents des jeunes, à former les élites, ce qui relève aussi du devoir des érudits et des sages. « Une partie de ces devoirs revient indubitablement à l'appareil gouvernemental qu'il lui incombe de faire sérieusement le suivi. », a-t-il ajouté.

Au terme de ses propos, le Guide suprême de la Révolution islamique a tenu à réaffirmer que l'existence d'un Iran uni, soudé, pionnier et glorieux a inquiété les arrogants mondiaux. Or, comme ils ne sont pas parvenus jusqu'à présent à arrêter ce mouvement plein d'espérance de la nation iranienne, ils ne pourront rien encore grâce à l'unité des différentes couches de la société iranienne, à la vigilance des responsables, et notamment grâce à la perspicacité des élites et des sages.

En marge de cette rencontre du Guide suprême de la Révolution islamique avec les élites et les érudits de la province du Kurdistan, Mustafa Haji Moradi, champion de Kong Fu a offert ses médailles à l'Honorable Ayatollah Khamenei.